

Allanan casa en la que estuvo secuestrado el exalcalde de Macul, Gonzalo Montoya

En Renca está tal vivienda, donde la PDI encontró la falange de un dedo de otra persona.

A. Baeza/ M. González

Un operativo de la Policía de Investigaciones (PDI) culminó ayer con la detención de dos personas relacionadas con el secuestro del exalcalde de Macul, Gonzalo Montoya, ocurrido a fines de junio.

La captura se llevó a cabo tras el allanamiento de una vivienda en el pasaje Ovalle de la Villa Sarmiento, en la comuna de Renca, identificada como el lugar donde Gonzalo Montoya estuvo retenido.

Los detenidos son un hombre y una mujer, ambos adultos y de nacionalidad chilena, quie-

nes presuntamente facilitaron el inmueble para llevar a cabo el secuestro, y este miércoles serán formalizados.

Según información preliminar de Meganoticias, no se había establecido si la pareja apresada está vinculada a la organización criminal internacional conocida como "Los Machos", una facción del "Tren de Aragua", señalada como responsable del plagio del exjefe comunal de Macul.

Durante el procedimiento policial fueron hallados restos biológicos en el interior de la vivienda, específicamente una

falange de un dedo meñique izquierdo. Tal descubrimiento llevó al Servicio Médico Legal a acudir al lugar para realizar las diligencias pertinentes.

Se presume que tal resto sugiere que podrían existir otros casos de secuestro relacionados con esta propiedad, que funcionaría como un lugar de tránsito.

De acuerdo con las fuentes consultadas, esa falange no correspondería a Gonzalo Montoya, sino que a otra víctima que estuvo contra su voluntad en el mismo lugar.

El inmueble está dividido en al menos dos espacios, uno de los cuales sería utilizado como sitio de cautiverio, mientras que en el otro reside una familia.



Montoya -de 45 años y quien fue alcalde de Macul durante dos periodos, entre 2016 y 2024- estuvo secuestrado casi tres días.

Fue plagiado en el centro de Santiago la noche del pasado jueves 26 de junio tras coordinar un encuentro con una prostituta, y lo ubicaron muy desorientado y en estado de conmoción en la madrugada del domingo 29 en la rural comuna Padre Hurtado.

Los captores enviaron al me-



Gonzalo Montoya fue plagiado casi tres días y estuvo contra su voluntad en una casa en Renca. / FACEBOOK

nos un video de Montoya, en el que el exedil pedía dinero a sus familiares para pagar un rescate de \$50 millones, pero al final fueron cancelados \$4,5 millones por su liberación.

Luego del fin del plagio y de un periodo en el que estuvo internado en una clínica privada,

Montoya declaró a los investigadores que durante el secuestro fue quemado con cigarrillos, golpeado y asfixiado con una bufanda. Un sujeto de nacionalidad venezolana, llamado Israel Useche, fue capturado el viernes 4 de julio como autor material del secuestro.